Nicaraaya:

Rechazan Elecciones Tipo Ruso y Cubano

SAN JOSE, febrero "elecciones tipo soviético (ACAN-EFE).— Con la y cubano" para su patria. firma de Adolfo Calero y "Sin un auténtico proceso. todos los miembros de su dirección, la antisandinis-ta Fuerza Democrática Ni-

febrero "elecciones tipo soviético

'Sin un auténtico proceelectoral, en libertad. rodeado de garantias pre-vias, posteriores y concocaraguense (FDN), recha-zó hoy en un comunicado la emisión el voto, no hay

No Hay Mayor Riesgo por Anticonceptivos

(UPI).— Las mujeres que usan anticonceptivos no corren un mayor riesgo de morir que las que no los utilizan, afirmaron hoy investigadores del Centro para el Control de Enfermedades

medades.

Howard W. Ory y sus colegas estudiaron las tasas de mortalidad de 30.580 mujeres negras, de entre

CHICAGO, febrero 15 y 44 años, enroladas en JPI).— Las mujeres que una clínica de planifica-san anticonceptivos no ción familiar de Atlanta, Las mujeres usaron cua-

tro métodos anticonceptivos: pildoras, dispositivos intrauterinos, la droga inyectable depo-provera y "barreras" tales como espuma, profilácticos y dia-

-Favor pase a la página 5

Descubren el "Año Perdido" de Tortugas

"E.T." Vivió Tres

Meses en Moscú

WASHINGTON, febrero (EFE).— El misterio de la supervivencia de las tortugas marinas durante su primer año de vida quedó definitivamente develado con la investigación realizada durante tres décadas un cientifico esta-

dounidense.

El biólogo Archie Carr,
de la Universiad de Flori-

da en Gainesville, comen-zó hace más de 30 años a estudiar la vida de las tor-tugas en lo que respecta al denominado "año perdi-do" de estos reptiles antes

de adentrarse en las profundidad del mar El doctor Carr descubrió

que las pequeñas crias abandonan el huevo y sub--- Favor pase a la página 9

elección", declaró la opo-sitora "FDN".

Por otra parte, la Alian-a Revolucionaria Democrática (ARDE) que diri-gen Alfonso Robelo en lo político, y Edén Pastora (Comandante Cero) en lo militar, califica de "farsa" el anuncio electoral en supais

su país. El pronunciamiento de "ARDE" afirmó que "en nombre de Sandino, los seudo comandantes cian una 'farsa electoral' que sólo pretende una meioria de su imagen en pleno deterioro, y un esfuerzo por mantener el apoyo de países democráticos que

traicionado el ideario del héroe de las Segovias, utilizando el auténtico sandi-nismo como cobertura de su única ideología: el marxismo-leninismo

"FDN" combate al régi-men de Managua al norte de país, en la frontera con

-Favor pase a la página 5.

Hov en la Historia

Hoy es domingo , 26 de febrero, el 57º dia de 1984. Faltan 309 dias para que concluya el año.

Acontecimientos nota-bles en la fecha:

1531.- Terremoto en Por-tugal que destruye a Lisboa y mata a miles de personas



CONTINUA EVACUACION. Beirut, Feb. Infantes de marina estadounidenses cargan vehículos antibios a bordo de lanchones de desembarco. El equipo de los marinos que forman parte de la fuerza multinacional de paz. está siendo trasladado a barcos de la sexta flota, anclados frente a la costa



REAGAN Y CAROLINA, Washington, Feb. El Presidente Ronald Reagan conversa con la Princesa Carolina, durante la reciente cena anual de la "Fundación Princesa Grace". Esa organización ayuda a jóvenes con apti-tudes artísticas pero que carecen de recursos económicos.

realidad". La Alianza Revolucionaria señaló igualmente que la policidad Planza Dispusado ria senaio ligitamente que "la mai ligitanda Dirección Nacional ha manipulado y Muerte de "Niño Burbuja"

HOUSTON (EE.UU.) fe-brero (EFE) — El "niño burbuja". David, que pasó sus doce años de vida ence-rrado en habitaciones esterrado en nabitaciones este-rilizadas, falleció en el hospital infantil "Baylor", de Houston, informó la portavoz del centro, Susannah Moore Griffin

La muerte de David sig-nificó el fracaso de una experiencia médico-cientifi-ca que durante doce años generó grandes esperan-zas entre los especialistas en inmunología del colegio de medicina "Baylor".

de medicina "Baylor".

Lo que hasta hace tres
meses era la experiencia
más importante en la lucha contra la "deficiencia
en el sistema inmunológico" comenzó su verdadero co" comenzo su verdadero reto el 21 de octubre de 1983, cuando el doctor Wi-lliam Shearer, pediatra, inmunólogo y microbiólo-go decidió trasplantar la médula ósea del "niño burbuja

El suceso fue valorado por el equipo médico res-ponsable del trasplante como "muy positivo". y sólo faltaba que las células nuevas que había recibido David comenzaran a cre-cer en su cuerpo para ver la reacción

Descubren Ciudad de Hace 3 Mil Años

PEKIN, febrero (EFE).— Los restos de una ciudad china de más de tres mil años de anti-güedad fueron descubiertos por arqueólogos chinos en el distrito Yanshi de la provincia meridional de Hunán, según el "Vesper-tino de Pekin". Se estima que la ciudad,

completamente enterrada. data de los primeros años de la dinastía Shang (1600-1100 A.C.), la segunda di-nastía de la historia china, y es la más grande y anti-gua descubierta hasta el presente en el "imperio del centro".

Según el vespertino, los arqueólogos ya han deter-minado la situación gene-ral de la ciudad, cuyos muros fueron construidos con barro, y han encontrado vestigios de sus puertas y de grandes palacios.

El propio Shearer dijo que David respondia bien al tratamiento y que no se esperaban complicaciones inmediatas Esta seguridad se basa-

ba, según fuentes médicas consultadas por "EFE", en el hecho de que la mé-dula implantada a David. dula implantada a David, sacada de su hermana Caterina, de quince años, había sido seleccionada después de más de 64,000 pruebas, con utilización de computadoras. Asimismo, el tratamiento de la médula que se iba a implanta con la companya de la medula que se iba a constanta con la constanta de la medula que se iba a constanta con la constanta c

a implantar con los deno-minados "anticuerpos mo-noclonales" permitiria eli-minar todos los elementos que pudieran causar el te-mido rechazo.

La experiencia en los trasplantes de médula ósea demostró que una donación inadecuada puede ser fatal porque la médula donada contiene linfocitos conocidos como "células T", que están sensibilizados para matar cualquier

dos para matar cualquier cuerpo extraño. Las "células T." dentro del trasplante de médula comienzan a destruir las células en el cuerpo del paciente. un proceso que se conoce como "rechazo del órgano implantado hacia el cuerpo receptor''.

En recientes años, los investigadores lograron desarrollar un proceso de "anticuerpos" para des-

-Favor pase a la página 30.

Denuncian Campaña Contra Ayuda a C.A.

TEGUCIGALPA. 24 fe-brero (ACAN-EFE).— El brero (ACAN-EFE).— El representante de la "Agencia Internacional para el Desarrollo" (AID) en Honduras, Anthony Cauterucci, dijo hoy que "no hay indicios de que los fondos de la institución se empleen en mala forma en este pais'

Cauterucci se refirió así a una versión periodística a una version periodistra publicada recientemente en el periódico norteame-ricano "The New York Ti-mes", según la cual en Honduras y El Salvador la ayuda proveniente de los Estados Unidos era malversada.

"Al contrario, estamos contentos con el sistema de ejecución de los proyec-tos en Honduras", dijo el funcionario de la "AID". El embajador de los Es-

tados Unidos en Honduras, John Dimitri Negroponte, achacó la información del periódico norteamericano 'una campaña tendiente a obstruir el proceso de discusión en el Congreso del programa de ayuda al exterior de la administra-

-Favor pase a la página 5.

Aumenta Cáncer de Pulmón en Mujeres

rrollo del cancer de pulmón en las mujeres esta-dounidenses superó al de mamas durante los últi-mos años y pasó a ser el número uno en las muertes de cáncer, informaron hoy fuentes médicas del hospi-tal "M.D. Anderson".

tal "M.D. Anderson".

Investigadores médicos de la Universidad de Texas, a la que pertenece el "Anderson", dijeron que el auge del cáncer de puiment le su origen princimón tiene su origen princi-pal en el tabaco y sólo una agresiva campaña publici-

HOUSTON (EE. UU.) taria contra los fumado-febrero (EFE).— El desa-res. durante cinco años. podrá evitar este aumento progresivo de muertes.

Vicent Guinee, director de estudios del "Ander-son", destacó que el auge registrado en la formación del cancer de pulmón en la mujer, tuvo su origen desmujer tuvo su origen des pués de la Segunda Guerra Mundial, cuando la mujer comenzó a fumar. En el informe médico se

dice también que el 80 por ciento de los cánceres de pulmón son causados por

-Favor pase a la página 9.